



Pressemitteilung Nr. 459

22.10.2019

So schmeckt „La dolce vita“ – Italienischer Feinkost-Markt auf dem Stummplatz

„Buon appetito“ heißt es ab Donnerstag, 24. Oktober, auf dem Stummplatz. Die Händler des Feinkost-Marktes bieten täglich von 9 bis 19 Uhr Delikatessen aus allen Gebieten des „Stiefels“ an. Dazu zählen Süßwaren und Spezialitäten aus Sizilien, selbst gemachte Schokolade von Dolci Express Antonio, Obst und Gemüse aus Kalabrien oder typische Lebensmittel aus der Emilia Romagna, Sardinien oder der Toskana. Ob Salami, Focaccia, Wein oder Käse in allen Variationen – der Markt bringt „Bella Italia“ direkt in die Neunkircher City, so dass man sich beim Bummeln und Kosten fast ein wenig wie im Italienurlaub fühlt. Höhepunkt und zugleich den Abschluss des Marktes bildet der Mantelsonntag am 27. Oktober, der in der Kreisstadt über eine lange Tradition verfügt. Etwa 150 Geschäfte werden sich auch diesmal wieder beteiligen und von 13 bis 18 Uhr ihre Türen geöffnet halten. Beim Mantelsonntag handelt es sich um eine Art inoffiziellen Festtag, den man in vielen Städten Deutschlands begeht. In früheren Zeiten nutzte die Bevölkerung vom Land den Sonntag vor Allerheiligen, um in der Stadt einen neuen Mantel für die kalte Jahreszeit zu besorgen.